

Knackergrillen auf der Goaßwoad und Wasserspiele am Schulhof

Am letzten Schultag ging es noch einmal rund. Nachdem in der ersten Stunde noch fleißig wiederholt wurde und dann im Klassenzimmer alles zusammen geräumt war, ging es hinaus ins Vergnügen. Wilfried hatte uns schon auf der Goaßwoad ein tolles Feuer entfacht, sodass wir sofort die mitgebrachten Sachen grillen konnten. Herzlichen Dank dafür!



Gestärkt gingen wir dann zum Schulhof zurück, denn an diesem traumhaft schönen Tag freuten sich alle schon auf das erfrischende, kühle Nass. Regina hatte uns bereits das Planschbecken am Vortag mit Wasser gefüllt und somit stand dem nassen Vergnügen nichts mehr im Wege. Bestens ausgerüstet mit Bikini, Badehose, Spritzpistolen, Wasserschlauch, Kübeln und Wasserbomben wurde kaum jemand verschont. All jene, die nicht so viel nasse Erfrischung brauchten, vergnügten sich im Sand oder mit diversen Freizeitspielen. Ganz überraschend brachte Emilias Mama zu ihrem Geburtstag auch noch Eis vorbei. Dass das natürlich ein weiteres Highlight an diesem tollen Tag war, kann man sich denken.

Alle SchülerInnen hatten offensichtlich riesengroßen Spaß und die restlichen „Schulstunden“ vergingen wie im Flug.

